

NO！リニア

No. 178

2025年6月2日

JR東海労働組合

JR東海労HP
にアクセス



環境破壊の数々、反対の決意あらたに！ 名古屋地本が学習会開催！

名古屋地本は5月31日、名古屋市内で「ストップリニア中央新幹線建設！」学習会を開催しました。各地本からも参加されました。

松山委員長は「東濃リニアを考える会でOBでもある原重雄さんに相談し、『春日井リニアを問う会』事務長の川本正彦さんを紹介され、川本さん説明のもとGW明けに現地踏査した。現地でリニア建設工事の悪影響を見た。会社に経営協議会などで建設中止を主張し続ける」と挨拶しました。

本部本橋書記長は「リニア建設は経営や労働条件に悪影響を与えており、労働組合として看過できない。リニアに反対する団体などと連帯している。今春闘でJR東海は低額ベアだったが、これはリニアがあるからである」と挨拶しました。

その後、原さんから資料に基づいて提起がされ、川本さんからパワーポイントによる講演がされました。川本さんは、工事の影響で様々な環境破壊の実態などを説明しました。講演を受け、ディスカッションを行い、発言者からは講演へのお礼と改めて反リニアの闘いを推し進めていく決意が語られました。

御辺書記長がまとめを行い、リニア建設反対の意思統一を図ることができた有意義な学習会でした。

